

Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

El presupuesto que se propone para 2026 es de \$2.6 mil millones

El presupuesto para 2026 que propone la presidenta de la Comisión del Condado de Gwinnett, Nicole Love Hendrickson, es de \$2.6 mil millones. La propuesta consiste en un presupuesto operativo de \$2.19 mil millones para financiar gastos diarios como salarios de empleados, beneficios, equipos, y reparaciones y un presupuesto para mejoras de capital de \$409 millones, que incluye financiamiento del programa Impuesto Especial sobre las Ventas con Opción Local.

Las nuevas iniciativas financiadas por el presupuesto operativo incluyen inversiones en centros de recursos comunitarios, como la finalización del Centro de Recursos Comunitarios de Gwinnett en Grayson Highway, y mejoras en las comunicaciones del 911 mejorado. El Condado también se enfocará en la prestación de servicios fundamentales, como el mantenimiento de carreteras y el suministro de agua potable segura y limpia.

Encuentre la resolución del presupuesto que se propone para 2026 en GwinnettCounty.com/2026ProposedBudget y comparta sus comentarios hasta el 31 de diciembre. Los comisionados considerarán el presupuesto el 6 de enero.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

Gwinnett amplía los esfuerzos de distribución de alimentos

El Condado de Gwinnett asigna \$250,000 para ayudar a las familias a acceder a alimentos y productos de higiene esenciales. El Condado utiliza contratos anuales vigentes para comprar los alimentos no perecederos, los productos de higiene, y los artículos del hogar que las cooperativas locales de alimentos identificaron como los de mayor demanda. Los artículos que se adquieren en la actualidad incluyen sopas, cereales, mantequilla de maní, mezcla para preparar panqueques, vasos de frutas, barras de granola, y bebidas con electrolitos, además de toallas de papel, toallitas desinfectantes, jabón para lavar la ropa, detergente para vajilla, y otros productos de necesidad básica del hogar. Si desea saber más sobre las citas para pedir asistencia y recursos adicionales, visite GwinnettCounty.com/FoodResources.

El Condado incorpora nuevas ambulancias para atender la creciente demanda

La Junta de Comisionados adjudicó un contrato a Life Line Emergency Vehicles para la compra de tres ambulancias nuevas. Financiadas parcialmente por el programa SPLOST de 2017, las tres unidades se utilizarán en áreas de alto volumen de servicio durante períodos pico de 12 horas al día. Esto mejorará la flexibilidad y la prestación general del servicio durante las respuestas médicas en todo el Condado de Gwinnett.

El Condado restablecerá las tarifas de adopción de animales

La División de Ejecución y Bienestar Animal de Gwinnett restablecerá las tarifas estándar de adopción a partir del 1 de enero de 2026. Las tarifas de adopción llegarán hasta los \$100, según el tipo de animal, su edad, y sus necesidades. Para obtener más información, visite GwinnettAnimalWelfare.com.

Recicle sus árboles de Navidad naturales

Haga que esta temporada navideña sea sostenible. Deje su árbol de Navidad natural en las estaciones de bomberos designadas entre el 26 de diciembre y el 21 de enero, para que pueda triturarse y convertirse en mantillo para los parques del Condado como parte del evento anual Bring One for the Chipper. Antes de entregarlo, asegúrese de que su árbol no tenga luces, guirnaldas, elementos de decoración ni base. Visite GwinnettCB.org para encontrar la lista de sitios de entrega y registrarse como voluntario para el evento de trituración del 24 de enero.



COMISIONADO FISCAL

Nuevo año, nuevo horario de atención de las oficinas del DMV

A partir del 1 de enero, el horario de atención de las oficinas del Departamento de Vehículos Motorizados del Comisionado Fiscal del Condado de Gwinnett será de lunes a viernes, de 8:30am a 5:00pm. Los residentes que deseen registrar su vehículo o renovar su licencia de conducir o su identificación estatal pueden imprimir una nueva etiqueta adhesiva o una licencia temporal en una de las terminales que se encuentran en ubicaciones seleccionadas de todo el condado. Las terminales ubicadas en las oficinas de patentes de Lawrenceville y North Gwinnett brindan acceso las 24 horas, los 7 días de la semana. Para encontrar una ubicación cercana, visite GwinnettTaxCommissioner.com/Kiosks.

SEGURIDAD PÚBLICA

Reduzca los niveles de radón en su hogar

Enero es el mes de concientización sobre el radón. Este gas radiactivo invisible, sin olor, y sin sabor es la segunda causa principal de cáncer de pulmón en Estados Unidos y provoca más de 21,000 muertes cada año. Se desconoce si existe un nivel seguro de radón, pero reducir la cantidad que hay en su hogar puede disminuir el riesgo de tener problemas de salud. Siga estos consejos útiles para reducir los niveles de radón en su hogar:

- Obtenga un kit de UGARadon.org y actúe si los niveles son de 2 picocurios por litro (pCi/L) o más.
- Contrate a un profesional para instalar un sistema de mitigación de radón.
- Selle las grietas en los pisos y las paredes.
- Abra las ventanas y use ventiladores para aumentar la ventilación.

Obtenga más información en CDC.gov/Radon.

LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Obtenga asistencia gratuita en materia de recursos hídricos

El Condado de Gwinnett colabora con organizaciones locales para ofrecer asistencia en materia de plomería, reparaciones de sistemas sépticos, y accesorios que ahorran agua (como reemplazos de inodoros, grifos, y cabezales de ducha) a propietarios de viviendas elegibles en Gwinnett mediante el Programa de Asistencia para Recursos Hídricos. La asistencia se proporciona según las necesidades del propietario y no se limita a un monto específico por solicitante. Para ser elegible, debe cumplir estos requisitos:

- Ser propietario de una vivienda en el Condado de Gwinnett.
- Vivir en la residencia para la que se solicita la asistencia.
- Cumplir criterios específicos de ingreso familiar.

Visite GwinnettCounty.com/WRAP, llame al 678.602.4559, o escriba a WRAP@GwinnettCounty.com para obtener más información.

Mantenga sus sistemas sépticos y estanques de detención

Acompáñenos el jueves 8 de enero de 6:00pm a 7:30pm en el Centro de Recursos Comunitarios de Gwinnett en Georgia Belle Court (anteriormente OneStop Norcross), para aprender cómo funcionan los sistemas sépticos y de qué manera un mantenimiento adecuado protege nuestros recursos hídricos. A la semana siguiente, el jueves 15 de enero, reciba consejos sobre los mejores métodos para el cuidado y mantenimiento de los estanques de detención en la Sucursal de Grayson de la Biblioteca Pública del Condado de Gwinnett de 6:00pm a 7:30pm. Para registrarse en cualquiera de los talleres, visite Gwinnett2o.com, llame al 678.376.7193, o envíe un correo electrónico con su nombre, dirección, y número de teléfono a DWRworkshops@GwinnettCounty.com.



SIRVIENDO A GWINNETT

Manténgase caliente durante las noches más frías

El Condado de Gwinnett ofrece cinco estaciones de calentamiento para que los residentes reciban ayuda durante la noche de forma temporal contra la exposición prolongada a temperaturas frías. Estas estaciones estarán abiertas desde las 6:00pm hasta las 7:00am durante las noches en que las temperaturas bajen a 35 grados Fahrenheit o menos, para ofrecer a los residentes una comida y un lugar cálido donde descansar. Visite GwinnettCounty.com/WarmingStations para conocer las ubicaciones y el estado de activación más reciente. Si quiere ser voluntario, envíe un correo a OneStopHelp@GwinnettCounty.com o llame al 770.822.8850.

Sea voluntario para el Día de Servicio de Martin Luther King Jr.

Brinde su ayuda el lunes 19 de enero en el evento anual del Día de Servicio de Martin Luther King Jr. Desde limpiar nuestros humedales hasta preparar comida para adultos mayores confinados en su hogar, el Condado ofrece diversas oportunidades para que usted genere un impacto positivo en su comunidad. Visite VolunteerGwinnett.net para inscribirse y marcar la diferencia.

Las oficinas del Condado estarán cerradas durante los feriados de enero

Todas las oficinas gubernamentales del Condado de Gwinnett, excepto las vinculadas a operaciones necesarias para la comodidad y seguridad de los residentes, estarán cerradas el jueves 1 de enero debido al feriado de año nuevo y reanudarán su horario habitual el viernes 2 de enero. Las oficinas también estarán cerradas el lunes 19 de enero debido al día de Martin Luther King Jr. y reanudarán su horario habitual el martes 20 de enero.

La recolección de residuos y materiales reciclables se retrasará un día durante el feriado de Año Nuevo, pero no se verá afectada durante el feriado del Día de Martin Luther King Jr. Visite GCSolidWaste.com para obtener más información. Habrá un juez de primera instancia disponible en el Centro de Detención del Condado de Gwinnett durante cada día feriado.

SPLOST

Próximas mejoras en North Bogan Road y Thompson Mill Road

La construcción de una nueva rotonda en la intersección de North Bogan Road y Thompson Mill Road está en marcha para mejorar el flujo vehicular y aumentar la seguridad de los conductores en el área. Las mejoras adicionales incluyen la instalación de una nueva tubería principal de agua, la construcción de aceras para el acceso peatonal, la construcción de bordillos y canaletas, y las mejoras en el drenaje para respaldar la infraestructura a largo plazo.

Financiada por el programa SPLOST del Condado, la construcción continuará durante alrededor de 14 meses y se anticipa la finalización de una parte importante para otoño de 2026. Durante la construcción, los conductores notarán cambios de carril, desvíos, y cierres temporales y ocasionales. Las viviendas y los negocios de los alrededores permanecerán accesibles.

RECURSOS

Solicite la inspección de la vivienda que alquila

Si la vivienda que usted alquila está dañada, tiene un mantenimiento inadecuado, es insalubre, o no es segura, usted puede solicitar una inspección escribiendo a CodeEnforcement@GwinnettCounty.com, visitando GwinnettZIP.com, o llamando al 770.513.5004. Una vez presentada la solicitud, se programa una inspección. Toda infracción del código detectada se registra, y un oficial de Cumplimiento del Código de Gwinnett trabaja con el propietario o el administrador de la propiedad para resolverla. Obtenga más información en GwinnettCodeEnforcement.com.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

